



Demeures du Grand

6 Pièces

195 m²

Réf. 682V599M

920 000 €

Beaumes-de-Venise

Maison à vendre (84190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante maison de village Maison contemporaine et de plain-pied, elle est située en position dominante dans un bel environnement. Elle offre une jolie vue sur son village. Avec 195 m² habitables, elle dispose de 3 chambres en suite dont une parentale de 45 m², une belle cuisine ouverte sur la salle à manger et le salon équipé d'un poêle à bois. Les grandes baies vitrées permettent de profiter du paysage. Lumineuse, elle s'ouvre sur une grande terrasse de 62 m², exposée sud avec pergola bioclimatique, ainsi que sur le jardin. Sur un terrain d'environ 2570 m² agrémenté d'une piscine chauffée, ...

Charming village house Contemporary and on one level, it is located in a dominant position in a beautiful environment. It offers a lovely view of its village. With 195 m² of living space, it has 3 en-suite bedrooms including a master bedroom of 45 m², a beautiful kitchen open to the dining room and living room with wood stove. Bright, it opens onto a large 62 m² terrace with bioclimatic pergola as well as the garden. The exteriors are nicely landscaped and planted with local species and a heated swimming pool. A place where a very beautiful atmosphere emerges. Close to all village amenities ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

